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Много лет вместе, дружно,
Депутат округа № 4 Георгий Ковалевский 
всегда с жителями – и в будни, и в праздники

В округе № 4 по традиции подводят итоги уходящего года. А он был ярким и насыщенным 
событиями. Планомерно выполнялись очередные пункты программы по благоустройству 
микрорайона, намеченные депутатом Георгием Ковалевским совместно с жителями. 

Проводились субботники, сходы граждан по волнующим темам, решались проблемы, отме-
чались знаменательные даты. Округ живет, развивается, становится чище, светлее и уютнее.

Благоустройство дворов –
главная задача

Ежегодно средства, которые 
выделяются каждому депутату из 
городского бюджета на выполнение 
наказов избирателей, направляются 
на решение самых актуальных во-
просов. В нынешнем году детский 
сад «Голубые дорожки» получил 
столь необходимый моющий пыле-
сос, центральная детская библио-
тека–портативную мультимедийную 
колонку.

Во дворе ТСЖ «Дон» (дом по 
улице Ленина, 78) недавно были 
установлены красивые кованые 
ограждения палисадников–жильцы 
давно просили заменить сломанные 
заборы. А в прошлом году здесь 
появились новые скамейки. Теперь 
двор не узнать, и весной активисты- 
озеленители высадят здесь чудесные 
цветы. Еще часть средств направле-
на на асфальтирование парковки во 
дворе дома по улице Горького, 100. 
Это тоже давний наказ депутату, ра-
боты выполнены с софинансирова-
нием жителей МКД.

Уже известно, куда направят 
«депутатские» деньги в следу-
ющем году. Во-первых, будет 
поставлена точка в одной из на-
болевших проблем микрорайона: 
пешеходная дорожка по переулку 
Маяковского в районе кожвен-
диспансера ежегодно затаплива-
ется при дождях и после таяния 
снега. Жители вынуждены ходить 
по проезжей части и газону, что 
постоянно вызывает массу жалоб. 
Дорожку должны отремонтировать 
с поднятием уровня асфальтово-
го покрытия. И все надеются, что 
с этой неприятной ситуацией будет 
покончено навсегда.

Помимо того, в 2025 году на 
проезде вдоль дома по улице 
50 лет СССР, 25 по просьбе жите-
лей появятся новый асфальт и две 
искусственные дорожные неров-
ности. Возле подъездов домов 
по улицам Пионерской, 103, 107 
и Ленина, 74 обновят скамейки. 
Не забыты и социальные учреж-
дения – средства пойдут на под-
держку и оснащение детского сада 
«Голубые дорожки», центральной 
детской библиотеки и ДК «Ок-
тябрь». И еще депутаты трех окру-
гов – №№ 2, 3 и 4 – договорились, 
что совместно выделят средства 
на обустройство освещения возле 
памятника детям вой ны на площа-
ди Победы.

Не забыт и «Комфортный 
двор», самый большой в микро-
районе, объединяющий три дома –
по улице Горького, 79, 81 и 83. 
Этот двор в свое время был бла-
гоустроен по линии федеральной 
программы и стал настоящей гор-
достью округа. Но, к сожалению, 
вандалы не пощадили и его. Уже 
неоднократно депутат и управля-
ющая компания «Чайка- Дон» вос-
станавливали за свой счет повре-

жденные конструкции. В нынешнем 
году Георгий Андреевич выделял 
средства на ремонт скамеек, из си-
дений которых выломали звенья. 
А в 2025-м в «Комфортном дворе» 
решили установить современный 
спортивный комплекс.

Будущее для юных 
жителей – уже завтра

Школа № 9 давно считается 
центром общественной жизни ми-
крорайона, где проводится мно-
жество мероприятий, а депутат 
Георгий Ковалевский – ее шеф 
и надежный друг. Сегодня здесь 
учатся 950 юных горожан, в нынеш-
нем году порог учебного заведения 
впервые переступили 90 ребят. На 
торжественной линейке 1 сентября 
Георгий Андреевич вручил перво-
классникам значки «Ученик школы 
№ 9» и поздравил всех с началом 
нового учебного года.

Летом в школе работал прихо-
дящий лагерь. По доброй традиции 
депутат открыл смену, подарил ла-
герю бумагу, краски, кисти, каран-
даши и другие предметы для дет-
ского творчества. Детвора смогла 
поучаствовать в развлекательной 
программе, и каждый получил в по-
дарок от Георгия Ковалевского 
вкусное мороженое. А в преддве-
рии Дня учителя Георгий Андреевич 
помог организовать праздник для 
педагогов. Преподаватели отдох-
нули в загородном центре «Донская 
волна» в чудесный день уходящей 
золотой осени.

Само здание школы давно ну-
ждается в капитальном ремонте. 
Проектная документация уже раз-
работана, в городском бюджете 
даже предусмотрена доля софи-
нансирования на реконструкцию. 
Все надеются, что она начнется 

в ближайшие годы – по линии либо 
областной, либо федеральной про-
грамм.

Зато капремонт другого не 
менее важного объекта в микро-
районе – детского сада «Лесови-
чок» – в разгаре. На эпопею с на-
чалом работ ушло много времени 
и сил, поскольку прежний подряд-
чик бросил объект, даже не вывезя 
за собой строительный мусор. Се-
годня заброшенное здание, в ко-
тором когда-то размещался Пен-
сионный фонд, преображается на 
глазах. Проложены наружные сети, 
установлены окна и двери, смон-
тирована система отопления, идут 

фасадные работы, начато строи-
тельство веранд для детей.

Сам «Лесовичок» по кон-
тракту должен быть сдан 31 мая 
2025 года, но, возможно, капре-
монт будет завершен досрочно. 
И тогда садик вольется в дружную 
семью городских дошкольных уч-
реждений. Параллельно стоит зада-
ча включить в план муниципальных 
дорожных работ проезд и пешеход-
ную дорожку к «Лесовичку», кото-
рые сейчас разбиты.

Помогаем бойцам, 
поддерживаем их семьи

С самого начала спецоперации 
округ № 4 активно включился в ра-
боту по поддержке фронта, а де-
путатская приемная стала центром 
помощи бойцам СВО и их семьям, 
которые проживают в микрорайоне. 
В округе неоднократно организо-
вывали сбор гуманитарной помощи 
фронту, в котором приняли участие 
педагоги, родители и дети школы 
№ 9, детских садов «Голубые до-

рожки» и «Гусельки», актив микро-
района, совет ветеранов, неравно-
душные люди.

Бойцам были отправлены ква-
дрокоптер, консервы, сладости, 
медикаменты, теплые вещи, пред-
меты гигиены. Посылки солдатам 
из округа ушли и к праздничным 
датам – 23 Февраля и Новому году, 
а школьники писали бойцам теплые 
письма. Женам и матерям военнос-
лужащих в зоне СВО оказывают 
особое внимание. Если необходима 
поддержка – депутат всегда готов 
помочь по первому зову.

В нынешнем году в школе № 9 
была торжественно открыта Парта 
Героя памяти ее выпускника Вла-
дислава Медведева, погибшего во 
время специальной военной опера-
ции в ДНР и посмертно награжден-
ного орденом Мужества.

Герой СВО родился в Волгодон-
ске, учился в школе № 9, отслужил 
срочную службу десантником, затем 
был командиром взвода в 56-й де-
сантной бригаде, которая дислоци-
ровалась под Волгодонском. Воевал 

в Чечне, был награжден медалью 
«За заслуги перед Отечеством II 
степени». Когда началась СВО, Вла-
дислав Медведев, не раздумывая, 
ушел добровольцем на фронт, был 
смертельно ранен в ожесточенных 
боях за Бахмут.

Честь посидеть за Партой Героя 
сегодня выпадает самым лучшим 
ученикам. Помимо того, в шко-
ле проводятся Уроки мужества 
и «Разговоры о важном», на кото-
рых с ребятами говорят об истории 
нашей страны, вой нах в «горячих 
точках», патриотизме и, конечно, 
спецоперации. Один из таких уро-
ков провел Георгий Ковалевский. 
Он в свое время служил в миротвор-
ческих вой сках в Приднестровье, 
совместно с председателем Совета 
ветеранов Волгодонска Алексан-
дром Кирилловым, который прошел 
Афганистан, сегодня руководит му-
зеем «Красная звезда» и активно 
занимается вопросами патриоти-
ческого воспитания юных горожан.

Вместе делаем округ 
чище и краше

В округе № 4 кипит обществен-
ная жизнь, в которой принимают 
активное участие жители. Вместе 
с Георгием Ковалевским принима-
ются решения о том, на какие цели 
направить «депутатские» средства, 
на сходах граждан совместно об-
суждаются насущные вопросы, 
идеи, предложения. Также люди 
очень рады, что в округе появил-
ся постоянный участковый упол-
номоченный полиции Александр 
Вуйчиков, и теперь есть, к кому 
обращаться в случае проблем. 
В депутатской приемной постоян-
но проводятся встречи, на которых 
обсуждаются и оперативная обста-
новка, и болевые ситуации, и спо-
собы противодействия телефонным 
мошенникам, чтобы обезопасить 
людей от аферистов.

Неизменной традицией в микро-
районе стали весенние и осенние 
субботники. Депутат, актив и совет 
ветеранов, ученики и волонтеры 
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